

Regierungsratsbeschluss

vom 23. März 2004

Nr. 2004/619

Internationales Chorfestival «Alta Pusteria» Pustertal / Italien vom 23. – 27. Juni 2004; Beitrag aus der Solothurner Stiftung 1981 / 1991

1. Ausgangslage

Mit Schreiben vom 9. März 04 ersuchen Ueli Trautweiler, Musiklehrer an der Kantonsschule Olten, und Walter Wyss, Leiter Dienste der Kantonsschule Olten, um einen Beitrag von 6 – 8000 Franken für die Teilnahme des Musical Chors der Kantonsschule Olten am Internationalen Chorfestival 2004 im Südtirol. Der von Ueli Trautweiler geleitete Chor, dem zur Zeit 57 Schülerinnen und Schüler angehören (Freikurs), hat sich, auf Einladung und mit Zustimmung der Schulleitung, für das vom 23. – 27. Juni 04 im Pustertal / Südtirol stattfindende 7. Internationale Chorfestival angemeldet. Die Vorbereitungen laufen seit Herbst 03.

Die Ausgaben für die Teilnahme der insgesamt 65 Personen (Schüler, Musiker, Leiter) belaufen sich auf insgesamt 32000 Franken. Davon sind 20000 Franken durch Eigenleistungen, Schul- und Elternbeiträge abgedeckt. Dazu kommen private Sponsorbeiträge von 4000 Franken, so dass momentan ein ungedeckter Betrag von 8000 Franken verbleibt.

2. Erwägungen

Das von der Schulleitung der Kantonsschule Olten genehmigte Projekt entspricht der Zweckbestimmung der Solothurner Stiftung 1981 / 1991.

Das Singen im Musical Chor der Kantonsschule Olten ist freiwillig und wird als Freifach angeboten. Der erfolgreiche Chor besteht zur Zeit aus 57 Mitgliedern und wird seit 13 Jahren von Ueli Trautweiler geleitet. Mit der Teilnahme am Chorfestival –jedes Chormitglied musste sich einzeln aussprechen– haben die Schülerinnen und Schüler bewusst einigen Mehraufwand auf sich genommen. Nicht nur bei der Mittelbeschaffung waren (und sind) sie gefordert, sie nahmen auch einiges an zusätzlicher Probenarbeit auf sich. Dass dies alles sehr motivierend wirkt, ist selbstverständlich. Die von den Schülerinnen und Schülern gestaltete Sonder-Ausstellung in der Kantonsschule Olten gibt davon beredtes Zeugnis. Aber auch der damit verbundene Kulturaustausch ist beachtlich. Haben sich doch für die Teilnahme Chöre aus Europa und Israel angemeldet. Wie der Leiter im Gesuch abschliessend schreibt, wünscht er sich, dass der Musical Chor nicht nur einen tollen Beitrag zum Festival leiste, sondern dass die Schülerinnen und Schüler damit auch eine einmalige Gelegenheit erhalten, andere Chöre zu erleben, zu hören und Kontakte zu knüpfen.

Das Projekt macht einen ausgezeichneten Eindruck. Eine Unterstützung im anbegehrten Umfang von 8000 Franken, wie immer als max. Defizitgarantie zugesichert, ist gerechtfertigt.

3. Beschluss

- 3.1 Dem Musical Chor der Kantonsschule Olten wird für die Teilnahme am Internationalen Chorfestival «Alta Pusteria» in Pustertal / Italien vom 23.-27. Juni 2004 eine Defizitgarantie von max. 8000 Franken zugesichert.
- 3.2 Der Beitrag geht zu Lasten der Solothurner Stiftung 1981/1991 (233101) und ist von der Staatskanzlei nach Vorlegung eines Berichts und einer Schlussabrechnung anzuweisen.



Dr. Konrad Schwaller
Staatschreiber

Verteiler

Regierungsrat

Staatskanzlei (4) Sch, Stu, mal, jae

Amt für Finanzen

Kant. Finanzkontrolle

Departement für Bildung und Kultur, Amt für Mittel und Hochschulen (2)

Schulleitung der Kantonsschule Olten, Hardwald, 4600 Olten (3)

Musical Chor der Kantonsschule Olten, Ueli Trautweiler, Leiter, Hardwald, 4600 Olten (2)